



Kompetenzen für eine digitale Welt

Retraite Schulleitungen Gymnasien Baselland, 12. Mai 2014, Schloss Wartegg Rorschacherberg

Ausgangslage

Prof. Daniel Süss stellt am Morgen eine wissenschaftliche Einschätzung der Entwicklungsaufgaben und Medienkompetenz bei Jugendlichen vor und sensibilisiert die Mitglieder der Schulleitungen für Chancen und Risiken von Social Media.

Die Teilnehmenden haben die NZZ-Beilage zu digitaler Bildung zur Kenntnis genommen:

phwa.ch/nzzdigital

Konzept

Im Mittelpunkt steht die Frage, welche Kompetenzen Jugendliche im Gymnasium des beginnenden 21. Jahrhunderts erwerben können und sollen, um ihre Aufgabe in der Berufswelt sowie als mündiger Mitglieder der Gesellschaft wahrnehmen zu können.

In einem Input wird die Bedeutung der Digitalisierung für die Didaktik und das Lernen in Thesen nachgezeichnet. Zentral ist dabei auf Wunsch von Herrn Baumann auch die Frage nach der Konzentration und der vertieften Auseinandersetzung mit Inhalten.

Im Anschluss daran werden Fragen gestellt, die eine intensive Auseinandersetzung und Diskussion ermöglichen wollen. Ablauf: Kommentierte Präsentation von ca. 10 Fragen, Zeit für den Austausch in kleinen Gruppen, Diskussion im Plenum.

Zeitlicher Rahmen: 14.00 – 16.30

Für Fragen und Rückmeldungen: wampfler@schulesocialmedia.com